

Wolfgang Müller-Fehrenbach
Schul- und kulturpolitischer Sprecher der CDU-Kreistagsfraktion
Andreas Hoffmann
Sozial- und jugendpolitischer Sprecher der CDU-Kreistagsfraktion

Antrag:

Sachstandsbericht zur Umsetzung der Inklusion an Regelschulen im Landkreis Konstanz in einer gemeinsamen Sitzung des Schul-, Sozial- und Jugendhilfeausschusses

Sehr geehrter Herr Landrat Hämmerle,

im Juni 2007 wurde im Kreistag der Teilhabeplan für Menschen mit geistigen und körperlichen Behinderungen im Landkreis Konstanz auf den Weg gebracht. In diesem Teilhabeplan wurde als Handlungsempfehlung 9 (S.20) einvernehmlich beschlossen: „Die integrativen schulischen Angebote insbesondere für körperlich und sinnesbehinderte Kinder sollten gefestigt und weiter ausgebaut werden.“ Ferner hat der Kreistag 2010 das Angebot des Kultusministeriums angenommen, dass der Schulamtsbezirk Konstanz Modellregion für die Inklusion von Kindern mit Behinderungen in Regelschulen wird.

Nachdem nun die konkrete Umsetzung der schulischen Inklusion an mehreren Schulen im Landkreis zu Beginn des neuen Schuljahres 2012/2013 ab September 2012 bevorsteht, ist es wichtig, in den drei betroffenen Kreistagsausschüssen, einen Sachstandsbericht zu den Vorhaben der Schulverwaltung und den sich daraus ergebenden Konsequenzen in der Schul-, Sozial- und Jugendhilfepolitik des Kreises zu erhalten.

Wir beantragen, einen solchen Sachstandsbericht, möglichst in einer gemeinsamen Sitzung der drei og. Ausschüsse noch vor dem Beginn des neuen Schuljahres von Seiten der Verwaltung unter Einbeziehung der Schulverwaltung abzugeben. Da am 02.07.2012 bereits der Sozial- und der Jugendhilfeausschuss tagen, würde es sich anbieten, auch die Mitglieder des Schulausschusses zu einem gemeinsam durchzuführenden Tagesordnungspunkt „Inklusion“ einzuladen.

Konstanz, den 23.04.2012

Kreisräte

gez. Wolfgang Müller-Fehrenbach CDU

Andreas Hoffmann CDU

